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Monsieur le Président,  

  

Je remercie la Secrétaire générale adjointe, Madame DiCarlo, et le Général Beary, Chef de l’UNMHA, 
pour leurs interventions.   

La Suisse est profondément préoccupée par les développements de ces derniers jours. Nous 
condamnons l’attaque de drone revendiquée par les Houthis contre Tel Aviv ce vendredi 19 juillet. Une 
personne a trouvé la mort suite à cette attaque, tandis qu’une dizaine d’autres ont été blessées. Nous 
déplorons la frappe à Hodeïda, menée par l’armée israélienne en réponse à cette attaque. Celle-ci a 
causé la mort de plusieurs personnes, blessé près de quatre-vingt autres, et causé des dommages 
considérables à des infrastructures civiles. L’impact humanitaire de ces frappes est considérable. Le 
port de Hodeïda reste un point de passage essentiel pour l’acheminement du pétrole et de l’énergie 
pour le pays, ainsi que de la nourriture et des médicaments pour ceux qui en ont besoin. Nous rappelons 
que toute opération militaire doit respecter le droit international, dont la Charte des Nations unies et le 
droit international humanitaire. En outre, nous adressons nos condoléances aux proches de toutes les 
victimes en Israël comme au Yémen.  

Chaque attaque dans la région, y compris les derniers tirs de missiles contre Eilat, nous rapproche 
d’une escalade régionale encore plus grave, un risque que nous avons la responsabilité de mitiger.   

À ce titre, nous réitérons notre appel fait lors de la première réunion du Conseil de cette année sur la 
situation en mer Rouge : ce Conseil doit rester uni et accomplir son mandat en conformité avec le droit 
international. Tous les acteurs dans la région doivent faire preuve de prudence et de la plus grande 
retenue, et en tout temps respecter le droit international, y compris la Charte des Nations Unies et le 
droit international humanitaire.   

Ces frappes s’inscrivent dans un contexte particulièrement tendu. La situation au Proche-Orient et ses 
répercussions régionales, y compris en mer Rouge, présentent le risque d’une escalade au Yémen et 
dans la région. La situation à Gaza et dans le reste du Territoire palestinien occupé, ainsi que la montée 
des tensions le long de la ligne bleue, restent alarmantes. Seules des solutions politiques sont à même 
d’amener la paix et la sécurité dans l’ensemble de la région. Un cessez-le-feu à Gaza, ainsi que la 
cessation des attaques par les groupes armés dans la région, sont urgents. Les résolutions du Conseil 
de sécurité doivent être mises en œuvre immédiatement. Cela vaut aussi pour le Yémen. Les mesures 
prises par ce Conseil en vue de favoriser une résolution par le dialogue du conflit au Yémen, en 
particulier l’embargo sur les armes établi par la résolution 2216, doivent être strictement respectées.   

Monsieur le Président,  

Les événements de ces derniers jours nous préoccupent profondément. Le respect du droit 
international, le dialogue entre les parties au conflit et la désescalade doivent être nos priorités. La 
Suisse soutient les efforts des Nations unies à cet effet.   

Je vous remercie.    

 



                   Unofficial translation  

  

Mr. President,  

I would like to thank the Under-Secretary-General, Ms DiCarlo, and Major General Beary, Head of 
UNMHA, for their statements.   

Switzerland is deeply concerned by the developments of the last few days. We condemn the drone 
attack claimed by the Houthis against Tel Aviv on Friday July 19. One person died as a result of this 
attack, while a dozen others were injured. We deplore the strike in Hodeïda carried out by the Israeli 
army in response to this attack. It caused the death of several people, wounded nearly eighty others, 
and caused considerable damage to civilian infrastructure. The humanitarian impact of these strikes is 
considerable. The port of Hodeïda remains an essential crossing point for the transport of oil and energy 
for the country, as well as food and medicines for those in need. We reiterate that any military operation 
must respect international law, including the UN Charter and international humanitarian law. We also 
extend our condolences to the families of all the victims in Israel and Yemen.  

Every attack in the region, including the latest missile strikes against Eilat, brings us closer to an even 
more serious regional escalation, a risk we have a responsibility to mitigate.   

As such, we reiterate our call made at this year's first Council meeting on the situation in the Red Sea: 
this Council must stand united and fulfill its mandate in accordance with international law. All actors in 
the region must exercise caution and the utmost restraint, and at all times respect international law, 
including the UN Charter and international humanitarian law.   

These strikes are taking place against a particularly tense backdrop. The situation in the Middle East 
and its regional repercussions, including in the Red Sea, present the risk of escalation in Yemen and 
the region. The situation in Gaza and the rest of the Occupied Palestinian Territory, as well as rising 
tensions along the Blue Line, remain alarming. Only political solutions can bring peace and security to 
the whole region. A ceasefire in Gaza, and an end to attacks by armed groups in the region, are urgently 
needed. Security Council resolutions must be implemented immediately. The same applies to Yemen. 
The measures taken by this Council to promote a resolution of the conflict in Yemen through dialogue, 
in particular the arms embargo established by resolution 2216, must be strictly respected.   

Mr. President,  

We are deeply concerned by the events of the last few days. Respect for international law, dialogue 
between the parties to the conflict and de-escalation must be our priorities.  
Switzerland supports the efforts of the United Nations to this end.   

Thank you.  


